

George und Hofmannsthal - ein Dialog der Stummen über: Einsamkeit oder Mission

Der aus dem Thal:

**Meister,
stets bin ich Dir in Liebe gefolgt,
auf Dich zu horchen,
edel bis Du und hochgelehrt,
doch nun ist Ende,
da Du Dich weltwärts isolierst,
um Deiner Reinheit zu gedenken.**

Meister:

**Ja, stets in Liebe
waren wir verbunden.
Doch nun ist Scheiden,
weil zu tief der Graben.
Die Welt ist schlecht,
wir können sie nicht ändern.
Elite sei Dir
zu helfen.
Sonst nichts.**

Der aus dem Thal:

**Die Welt ist zu retten,
Mission das Gebot.
In Salzburg werd ich
Hof zu halten wissen,
die Wissenden zu belehren,
um Umkehr bewirken zu können.**

Meister:

**Scheitern wirst Du
und traurig enden,
und früh im Tod sein.
33 wird kommen
unvermeidlich
als Gottes Strafe.
Amen.**